



Hasta saber si existe un proyecto asequible, las exhibiciones, torneos y clases se desarrollarán en el anexo de Ipurua. :: MORQUECHO

Profesores de prestigio en Ipurua

Ante la falta de medios, el campo anexo de Ipurua se ha convertido en la zona de entrenamiento ideal para la modalidad 'pitch and putt', que no necesita tanto espacio como el golf convencional. Las exhibiciones son cada vez más frecuentes, tratando así de atraer nuevos adeptos. Este campo de fútbol es testigo de las clases magistrales del profesor Javier Balzategui, quien imparte lecciones prácticas y técnicas. Tras una serie de clases, se ponen en marcha competiciones entre los participantes. Con el asesoramiento de los expertos, tanto niños como mayores han podido probar un deporte que ha enganchado a un centenar de eibarreses. La asociación de 'Eibar Golf Pitch and Putt' también ha atraído a personalidades como el profesional Javier Alonso y el presidente de la Asociación de Profesionales de Golf de España Carlos Roca. Los organizadores de este nuevo tipo de eventos muestran su agradecimiento al Ayuntamiento y a la Sociedad Deportiva Eibar en cuyas instalaciones se desarrollan las competiciones de un deporte abierto a todos.

El campo de golf podría estar en el vertedero entre Eibar-Ermua

Más de un centenar de eibarreses participan en diferentes torneos ante el creciente interés despertado en la ciudad armera

:: YOLANDA TAMAYO

EIBAR. Los forofos del golf todavía no pueden sino soñar con un campo en la zona de Eibar, tarea a la vista casi imposible dada la orografía. No obstante, se ha divisado una posible zona que podría albergar el vasto terreno que requiere un deporte como este: se trata del vertedero de

tierras ubicado entre Eibar y Ermua. Es una superficie que se puede divisar justo en frente del peaje de la autopista. Con una pequeña inversión podría ser un reclamo en potencia que atraería a muchos aficionados a la ciudad, según consideran los que apoyan este proyecto.

Este mismo año nació en Eibar una asociación dedicada al golf bajo el nombre 'Eibar Golf Pitch and Putt' y bajo la presidencia de Manu Fernández, campeón de Euskadi en la modalidad de 'Pitch and Putt'. Se trata de un modo de juego surgido en Irlanda durante la primera mitad del siglo XX, donde los amantes de este deporte construían pequeñas réplicas

de los campos grandes. Normalmente constaban de 9 hoyos en una superficie de 120 metros de largo. De este modo satisfacían su afición a este deporte. La asociación eibarresa tiene como principal emblema el 'Pitch and Putt', en ella se agrupan 22 jugadores de todas las edades, desde los 10 a 68 años.

Esta afición juega y trabaja bajo el objetivo de aglutinarse en torno a su práctica y difusión. A diferencia de lo que muchos puedan pensar, Eibar es una ciudad donde se está creando una creciente afición al golf. De hecho, se ha detectado la participación de más de cien eibarreses en diferentes torneos.

En la actualidad, si uno quiere disfrutar de este deporte, tendría que trasladarse hasta el campo de Iralore, ubicado en Oñate, como hacen los integrantes de la asociación 'Eibar Golf Pitch and Putt'. Manu Fernández explica que «sería un punto extraordinario. Se trata de una superficie muy amplia que podría acoger varios campos de Pitch and Putt, incluso uno de golf». Por esta razón los aficionados han puesto el punto de mira hacia los terrenos de la tercera fase de la variante. «No creo que sea una inversión importante. Con un allanamiento de terreno se podrían hacer los campos. Además cuenta con mucha agua en las laderas que se po-

dría aprovechar, lo que solventaría el principal problema de los campos de golf: la ausencia de agua».

El golf es un deporte global que requiere técnica y disciplina, «pero este deporte engancha y es muy adictivo. Todo el que se inicia en la práctica después sigue con nosotros. Por eso tratamos de contar con una estructura organizativa para dar clases, practicar y competir», señala Manu Fernández. Este es un deporte versátil, que se puede practicar a casi cualquier edad, desde niños hasta personas mayores y que permite disfrutar de la naturaleza que rodea los campos de este deporte apto para todos los públicos.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña. Eibar).

Los actores Quique San Francisco y Cristina Gallego harán reír en Ermua

El festival 'Folkez blai' y las actividades organizadas por los centros regionales serán también protagonistas de la agenda cultural

■ **AINHOA LASUEN**

ERMUA. Quique San Francisco y Cristina Gallego traerán la obra 'Se quieren' este mes a Ermua. Ambos representarán la historia de una pareja de enamorados que han decidido sellar su amor para siempre. A partir de ahí, doce escenas que muestran distintas situaciones llevadas a un extremo que resultan hilarantes y ponen en evidencia que el resplandor del blanco nupcial no dura para siempre. Se trata de una comedia universal sobre los problemas de pareja que no entienden de fronteras, culturas, idiomas ni edad y que se representará en el Ermua Antzokia el día 28. Las entradas costarán 12 euros.

Otro de los protagonistas de este mes será el festival 'Folkez blai', que se desarrollará del 14 al 16 de septiembre. En este certamen, que se lleva a cabo en la plaza Cardenal Orbe, participarán los grupos Keltiar Aldea, Kherau, Streetwings, Cuarteto Ombú, Amanida Folk, Anxo Lorenzo Band, Mumusic, Tazzuf y Taray.

'Ermuan kantuan' será la segunda cita musical del mes. El pasacalles se realizará el día 29, a partir de las

12.30 horas. Por otra parte, diferentes centros regionales locales organizarán actividades durante este mes.

En primer lugar, del 8 al 16 de septiembre se celebra en Ermua la Semana Cultural del Centro Extremeño. Los actos se llevarán a cabo en la plaza San Pelayo y en la sede del centro Extremeño.

El día 22 se celebrará la exitosa 'Fiesta de la Empanada' organizada por el Centro Gallego. Se contará con actividades desde las 11.00 horas.

La Semana Cultural del Centro Castilla-León se desarrollará del 28 de septiembre al 7 octubre. En estas fechas se organizarán diversas actividades, entre las que destaca

ACTIVIDADES

► **Teatro.** 'Se quieren'. Quique San Francisco y Cristina Gallego. Día 28. 22.15 horas.

► **Música.** 'Folkez blai' (del 14 al 16) y 'Ermuan kantuan' (día 29).

► **Varios.** Semana Cultural del Centro Extremeño (del 8 al 16), Fiesta de la Empanada (día 22), Feria medieval (del 28 al 30) y Semana Cultural del Centro Castilla León (del 28 al 7).

la Feria Medieval, que se llevará a cabo durante el fin de semana del 28 al 30 de septiembre. Este año se instalará en la plaza San Pelayo.

En cuanto a las exposiciones, el mes de septiembre se ofrecerán dos en Lobiano Kultur Gunea. La primera se exhibirá del 3 al 16 y está organizada por el colectivo Euskadi-Cuba. Se basa en experiencias de las 'Mujeres, protagonistas de la soberanía alimentaria'.

Esta muestra será sustituida por la exposición de pintura de Bingen De Pedro y Juan Ayesta, que se prolongará del 17 al 30 de septiembre.

Vuelve el cine

Este mes volverá la actividad del cine al Ermua Antzokia. En el caso del cine-club se podrán ver las películas Ellas (día 6), Los niños salvajes (día 13), La cueva de los sueños olvidados 3D (día 20) y El Skylab (día 27). Estas se proyectarán a partir de las 20.30 horas.

También se podrán ver las películas Prometheus 3D, Elefante blanco, ¿Y si vivimos todos juntos?, El Dictador, Qué esperar cuando estás esperando, Lobos de Arga, Rock of Ages y La soledad de los números primos. Estas se ofrecerán los fines de semana y lunes en diferentes horarios.

En el horario infantil los pequeños podrán disfrutar con los filmes Ice Age 4, en 3D, Los cachorros y el código de Marco Polo, Madagascar en 3D y Las aventuras de Tadeo Jones, también en 3D. Todas se proyectarán a partir de las 17.00 horas.



En Lomi-power se encuentra un aparcamiento provisional. ■ A. L.

El Avance del PGOU plantea sumar en Ermua unos tres mil aparcamientos más

■ **AINHOA LASUEN**

ERMUA. El Plan General de Ordenación Urbana de Ermua incorpora nuevas propuestas de creación de aparcamientos, tanto en superficie como soterrados, en las actuaciones residenciales, con lo que se alcanzarán unas 3.000 plazas más en el municipio.

El equipo redactor del PGOU ha tenido en cuenta la problemática que existe en el municipio para establecer diferentes propuestas aproximadas para las nuevas plazas de aparcamiento.

En las diferentes unidades residenciales que se construirán en San Lorenzo, en el entorno de la actual salida de la autopista en Ermua, se esperan construir alrededor de 630 plazas. En uno de los conjuntos residenciales se establece la construcción de 170 plazas de aparcamiento y en la segunda se prevén 284 plazas, más 176 en una reserva de suelo público para aparcamiento subterráneo.

Junto a la estación de Ermua, en el actual aparcamiento que se encuentra bajo el puente del tren que atraviesa la N-634, se pretende construir un aparcamiento cerrado de vehículos. Este albergará 360 nuevas plazas.

En la unidad residencial que se propone construir en la zona que ocupan las instalaciones de Lomi-power se incluyen 221 plazas de aparcamiento. Estas se encuentran tanto bajo las viviendas, como en un aparcamiento de uso similar al de Marqués de Valdespina, pero durante las 24 horas.

En Kaltxango, una vez cambie su diseño y se introduzca la rotonda se esperan incluir 57 plazas.

La calle VI Centenario también incluirá 33 plazas de aparcamiento en un nuevo conjunto de viviendas incluido en esta calle.

Por otro lado, en Zubiaurre se generan 49 plazas de aparcamiento, mientras que en Zerukoa se pretenden conseguir 378 nuevas plazas que sirvan para residentes y visitantes.

Con las viviendas que se construirán frente a la Residencia de Abeletxe se conseguirán 28 plazas para residentes.

En Okin Zuri además de las 200 plazas de aparcamiento para residentes y visitantes que ya se han ejecutado, se prevén otras 680 plazas de aparcamiento.

La construcción de viviendas en la zona de La Cantera permitirá que se añadan 592 plazas de aparcamiento, en su mayor parte para los futuros residentes de estas viviendas.

Cubierta la demanda

Con este planing se cree viable conseguir alcanzar las 3.000 plazas en el municipio si las actuaciones propuestas por el Plan se van llevando a cabo. Con ello, estaría cubierta la demanda que se planteaba en el año 2007, con un cierto margen para poder absorber necesidades posteriores.

Según datos del diagnóstico de movilidad redactado en 2007, Ermua contaba con un déficit de 2.131 plazas de aparcamiento.

En los barrios del centro del municipio, Santa Ana y Avenida de Bizkaia es donde la población cree que el aparcamiento es un grave problema. Mientras en San Pelayo, Okinzuri y Ongarai se localizan los porcentajes más bajos, donde el 85% de las personas encuestadas creen que hay un problema de aparcamiento.

La mayoría de los ermueños encuestados, el 68%, entiende que los problemas se dan en todo el casco urbano, aunque donde se cree que abundan es en la Avenida de Gipuzkoa, centro y calles específicas como Zeharkalea, Zubiaurre y Goienkale.

Las soluciones propuestas por el vecindario ante este problema han sido bastante amplias, si bien la mitad de las menciones han hecho referencia a «habilitar más aparcamientos», en general, sin propuestas concretas, seguidas de más aparcamientos gratuitos, más asequibles y aparcamientos subterráneos.



Quique San Francisco y Cristina Gallego en una escena de la obra 'Se quieren'. ■ J. PAÑEDA

EIBAR



Ipurua. Hasta saber si existe un proyecto asequible, las exhibiciones, torneos y clases se desarrollarán en el anexo de Ipurua. :: MORQUECHO

El campo de golf podría estar en el vertedero entre Eibar-Ermua

Es la zona más adecuada según los practicantes de este deporte

Más de un centenar de eibarreses participan en diferentes torneos ante el creciente interés despertado en la ciudad armera

YOLANDA TAMAYO

EIBAR. Los forofos del golf todavía no pueden sino soñar con un campo en la zona de Eibar, tarea a la vista casi imposible dada la orografía. No obstante, se ha divisado una posible zona que podría albergar el vasto terreno que requiere un deporte como este: se trata del vertedero de tierras ubicado entre

Eibar y Ermua. Es una superficie que se puede divisar justo en frente del peaje de la autopista. Con una pequeña inversión podría ser un reclamo en potencia que atraería a muchos aficionados a la ciudad, según consideran los que apoyan este proyecto.

Este mismo año nació en Eibar una asociación dedicada al golf bajo el nombre «Eibar Golf Pitch and Putt» y bajo la presidencia de Manu Fernández, campeón de Euskadi en la modalidad de «Pitch and Putt». Se trata de un modo de juego surgido en Irlanda durante la primera mitad del siglo XX, donde los amantes de este deporte construyeron pequeñas réplicas de los campos

grandes. Normalmente constaban de 9 hoyos en una superficie de 120 metros de largo. De este modo satisfacían su afición a este deporte. La asociación eibarresa tiene como principal emblema el «Pitch and Putt», en ella se agrupan 22 jugadores de todas las edades, desde los 10 a 68 años.

Esta afición juega y trabaja bajo el objetivo de aglutinarse en torno a su práctica y difusión. A diferencia de lo que muchos puedan pensar, Eibar es una ciudad donde se está creando una creciente afición al golf. De hecho, se ha detectado la participación de más de cien eibarreses que toman parte en diferentes torneos.

Un punto extraordinario

En la actualidad, si uno quiere disfrutar de este deporte, tendría que trasladarse hasta el campo de Iralore, ubicado en Oñati, como hacen los integrantes de la asociación «Eibar Golf Pitch and Putt». Manu Fernández explica que «sería un punto extraordinario. Se trata de una superficie muy amplia que podría acoger varios campos de Pitch and Putt, incluso uno de golf». Por esta razón los aficionados han puesto el punto de mira hacia los terrenos de la tercera fase de la variante. «No creo que sea una inversión importante. Con un allanamiento de terreno se podrían hacer los campos. Además cuenta con mucho agua en las laderas que se podría aprovechar, lo que solventaría el principal problema de los campos de golf: la ausencia de agua».

El golf es un deporte global que requiere técnica y disciplina, «pero este deporte engancha y es muy adictivo. Todo el que se inicia en la práctica después sigue con nosotros. Por eso tratamos de contar con una estructura organizativa para dar clases, practicar y competir», señala Manu Fernández. Este es un deporte versátil, que se puede practicar a casi cualquier edad, desde niños hasta personas mayores y que permite disfrutar de la naturaleza que rodea los campos de este deporte apto para todos los públicos.

Profesores de prestigio en Ipurua

Ante la falta de medios, el campo anexo de Ipurua se ha convertido en la zona de entrenamiento ideal para la modalidad 'pitch and putt', que no necesita tanto espacio como el golf convencional. Las exhibiciones son cada vez más frecuentes, tratan-

do así de atraer nuevos adeptos. Este campo de fútbol es testigo de las clases magistrales del profesor Javier Balzategui, quien imparte lecciones prácticas y técnicas. Tras una serie de clases, se ponen en marcha competiciones entre los participantes. Con el asesoramiento de los expertos, tanto niños como mayores han podido probar un deporte que ha enganchado a un centenar de eibarreses. La asociación de «Eibar Golf Pitch and Putt» también ha atraído a per-

sonalidades como el profesional Javier Alonso y el presidente de la Asociación de Profesionales de Golf de España Carlos Roca. Los organizadores de este nuevo tipo de eventos muestran su agradecimiento al Ayuntamiento y a la Sociedad Deportiva Eibar en cuyas instalaciones se desarrollan las competiciones de un deporte abierto a todos. Muestra de ello es que la persona más veterana que ha participado en estos torneos contaba con 78 años.

EN BREVE

Las obras modifican el tráfico en algunas calles de Eibar

Con motivo de algunas obras, el acceso de la variante a la calle Estaziño se halla cerrado al tráfico. En consecuencia, los autobuses no pueden pasar. Por ello, hoy los autobuses que cubren las líneas Mallabia-Ondarroa y Ermua-Azpeitia no circularán por Bidebarrieta y Barrena en sentido San Sebastián, ni tampoco pararán en las paradas de autobús existentes en dichas calles. Los autobuses estacionarán en Azitain. Por otro lado, la calle Arane también será testigo de pequeñas obras mañana. Por ello desde las 08.00 horas estará prohibido el estacionamiento en un tramo de dicha calle.

Hoy se celebra la visita paisajística llamada Deba Bio&Geo

Hoy va a tener lugar a partir de las 10.00 horas la salida de la excursión Deba Bio&Geo, visita que trata de mostrar las zonas naturales más atractivas de la costa de Debarrena. Se trata de una ruta periurbana para conocer el entorno natural más cercano a la costa. En este cómodo recorrido se tendrá la oportunidad de conocer los secretos de la costa de Deba tales como la rasa mareal y su riqueza natural; los acantilados del Flysch Negro, fósiles, etcétera. El coste de la visita guiada es de 8 euros para adultos y 5 euros para los niños. La salida será de los arcos del Ayuntamiento de Deba.

Curso para obtener el título de monitor de tiempo libre

La escuela Urtxintxa impartirá un curso que se extenderá desde este mes hasta febrero de 2013, que tendrá por objeto la consecución del título oficial de monitor de tiempo libre. Las clases se impartirán en Eibar y Ermua. Para participar es necesario tener más de 18 años, edad requerida para poder realizar prácticas obligatorias. La formación incluye dos salidas de fin de semana. El precio del curso es de 500 euros, pero existe la posibilidad de pagarlo en dos plazos. El Ayuntamiento devolverá la mitad de la matrícula si se está empadronado en Eibar y hagan prácticas voluntarias.

FARMACIA

FARMACIA DE GUARDIA. Hoy, día y noche, Barandela, en Zirriko Agirre-4 (Amaña) de Eibar.